Liste des nouveaux jeux extérieurs proposés

CAROUSEL INCLUSIF PMR

WOW - c'est un jeu pour tout le monde, peu importe leurs capacités. Ce grand tourniquet au design universel et vraiment inclusif attire de grands groupes d'enfants et d'adultes pour faire un tour. La conception au niveau du sol rend le carrousel accessible à tous. Le banc offre une rotation confortablement assis. Les poignées fonctionnent des deux côtés. De l'intérieur, ils offrent un bon support, tandis que de l'extérieur, ils font bouger le carrousel. La rotation sur ce carrousel entraîne le système vestibulaire, le sens de l'équilibre et la conscience spatiale. Les avantages entraînés par le jeu englobent également les compétences sociales, telles que la coopération et l'empathie en aidant des amis de toutes capacités à tourner et en aidant les autres qui souhaitent rejoindre ou quitter. Le jeu pour tous et avec tous!





ORGANIC ROBINIA: MIREILLE L'ABEILLE

Mireille l'abeille est un **jeu de plein air** au design original et naturel en bois de robinier certifié FSC. Les enfants peuvent se balancer et développer leur imagination sur ce compagnon de jeu. Le **jeu sur ressort** est un classique des aires de jeux qui amuse toujours les enfants.





LA MAISON DU MAGICIEN, ACCÈS PMR

La maison sur pilotis Robinia est tout simplement magique, avec sa structure surêlevée et son toit bleu qui invite au jeu de rôle. Les bancs et la table à l'intérieur stimulent l'interaction sociale et donnent envie aux enfants d'y jouer à l'infini. La table sur le côté de la maison est utilisable comme point de rencontre ou pour permettre aux adultes accompagnants de s'asseoir. L'escalier menant à la maison surélevée et le toboggan permettent de développer des capacités motrices telles que la coordination des mouvements et la perception spatiale. Ces deux éléments sont essentiels pour appréhender son corps dans l'espace, la vitesse et le temps, une compêtence importante au quotidien (pour traverser la route en toute sécurité, par exemple). L'escalier dispose d'une large plateforme de transfert et de solides poignées pour aider les enfants à y accèder, indépendamment de leurs capacités. La maison sur pilotis Robinia garantit des heures magiques de jeu.



LES INSECTES DE LA FORÊT

Les insectes de la forêt sauront séduire les enfants avec leur mouvement à bascule ludique et virevoltant. Ce jeu amusant et social développe la coopération et l'empathie, des compétences socio-émotionnelles importantes au quotidien. Le doux mouvement à bascule des insectes de la forêt est une véritable invitation au jeu, tout en développant les sens de l'équilibre et de la perception spatiale, deux éléments assurant la maîtrise de son propre corps, par exemple pour éviter de tomber. Un sens de l'équilibre bien développé est essentiel à la capacité à rester assis et à se concentrer. Un mouvement rythmé est nécessaire pour faire fonctionner le jeu à bascule, au même titre que la coopération. Les insectes de la forêt trouveront leur place dans les aires de jeux pour jeunes enfants, les plaçant sous le signe des insectes. Ces éléments font appel à l'imagination et stimulent la coopération et la communication.

